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Acta de confirmación 

 
Ingeniero 
Ledín Valencia 
Concejal de Manta  
 
Señores representantes de la Asamblea Ciudadana 

Por medio de la presente comunicación, se deja constancia de la reunión con carácter de 

socialización entre los señores/a, Oswaldo Bravo, Esmeralda Bolagay, Gladys Calderón, todos 

representantes de la Asamblea Ciudadana de Manta. Además, estuvo presente: Verónica Calderón, 

Concejal de Manta, y los representantes de su equipo técnico multidisciplinario para el proceso de 

rendición de cuentas 2020.  

“Este proceso nos devuelve a la realidad de a poco, a la socialización de temas fundamentales, como 

rendir cuentas a la ciudadanía. Es cierto que, el 2020 nos enseñó a concentrarnos primero en lo 

humano, después en la oficina. Nosotros como autoridad, tuvimos que salir en plena pandemia con 

mucho miedo, pero también con la convicción de ayudar a nuestra gente, de centrar prioridades, y 

esas fueron lo humanitario”. Manifestó mediante la plataforma digital de Zoom, el Ing. Ledín 

Valencia, Concejal de Manta. 

 

   

 

 

 

 
Abg. Gladys Calderón   
Sr. Oswaldo Bravo 
Sra. Esmeralda Bolagay 
 



 


